La temporada se prevé difícil debido a la sequía que impera en todo el territorio desde comienzos de invierno

La Diputación subvenciona con casi medio millón de Euros a las ADF de la Comarca

JOSEP MAS

as 39 agrupaciones de defensa forestal (ADF) con que cuenta nuestra Comarca recibirán una subvención de 408.140 Euros en ayudas de la Diputación de Barcelona para la próxima campaña de verano.

El objetivo de las ayudas, que en el ámbito provincial irán destinadas a 266 ADF, es mejorar los medios para luchar contra los incendios forestales, subvencionando un total de 1.350 proyectos. Según la Diputación, coincidente con las manifestaciones efectuadas hace pocas semanas por los reponsables de Medio Ambiente e Interior de la Generalitat, la próxima temporada veraniega se prevé difícil, debido a la sequía que persiste hasta el momento desde que comenzó el invierno. El dinero de las subvenciones deberá servir para que las agrupaciones, formadas por voluntarios, puedan financiar las estructuras necesarias que faciliten los trabajos de extinción del fuego, como la mejora de caminos, la construcción de nuevos puntos de suministro de agua o la adquisición de material diverso.

Las 39 agrupaciones del Vallès Oriental son las que percibirán una subvención de mayor cuantía, junto con las del Bages, Berguedà y Osona, comarcas de alta densidad forestal como la nuestra.

El timador, que se hace pasar por el hijo de un 'amigo' puede haber estafado a varios vecinos de Granollers

El nuevo 'timo del abrigo'

JOSEP MAS

os amigos son para las ocasiones, dicen. Y qué mejor ocasión para darle un sablazo al «primo» elegido por un timador profesional. Esta semana en nuestra redacción hemos tenido conocimiento, por voz de sus víctimas que han preferido quedar en el anonimato a cambio de contar la historia para evitar que otras personas se vean en su situación, de un timo que no por viejo, con una vieja amistad por excusa, ha vuelto a repetirse.

Lo ocurrido a uno de nuestros informadores comienza cuando un día de esta semana. Cuando iba andando por la calle se para a su lado un coche y su conductor le saluda efusivamente como si le conociese de toda la vida e hiciese mucho tiempo que no se habían visto. Ante la cara de sorpresa pregunta a la víctima si no le conoce. Soy el hijo de Martínez. La víctima conoce muchos Martínez y le pregunta si se trata de Juan Martínez, por ejemplo, como el primero que le viene a la cabeza. Natural-

ESPORÁDICOS

La policía afirma no haber recibido denuncias por el timo, por lo que puede tratarse de hechos esporádicos, aunque vale la pena estar prevenidos.

mente le dice que sí, interesándose a continuación por su familia, sin ningún nombre ni detalle en concreto pero que hace que el futuro timado se quede convencido de que les conoce. Valiéndose de su verborrea le dice que le gustaría saludar a su esposa, acompañándole hasta su casa y una vez allí, «de lo contento que está de haber encontrado al amigo de su padre», en un acto de desprendimiento generoso le obseguia con dos abrigos que ha traído de un viaje al extranjero. Atónita la víctima se niega a aceptar un regalo que parece caro. Pero el timador insiste, anque pone una única condición, que le pague lo que ha tenido que abonar él en la aduana, 200 Euros.

Un poco escamado, una de

las víctimas que se puso en contacto con nuestra redacción, ya con la mosca detrás de la oreja con tanta generosidad, desconfiando y con el temor de que podría tener malas consecuencias si no accedía a pagar, le convenció de que sólo tenía 100 Euros en casa. El timador se conformó.

Consultada la policía, no consta que se hayan producido denuncias en este sentido, por lo que puede suponerse se trate de unos hechos muy puntuales, aunque por si acaso vale la pena estar prevenidos. El timo, con muchas variaciones, se ha repetido en otras ocasiones, aunque el timador o timadora, que también haylas, siempre es «hijo de... alguien» y ese alguien, «amigo del timado», o del primo, empleando su argot». Y aunque parezca mentira sigue y seguirá produciéndose. Únicamente fue Santiago Rusiñol quien, a pesar de ser auténticos, no consiguió vender ni un duro a cuatro pesetas y parece que fue en el mercado de Sant Celoni por lo que parece, por una apuesta con su amigo, también pintor Ramón Casas.

La policía extrema la vigilancia ante la quema reiterada de contenedores

MOLLET. La Policía Local de Mollet y los Mossos d'Esquadra han intensificado su vigilancia en los barrios próximos a las dos estaciones ferroviarias de Mollet, Mollet-Sant Fost y Mollet-Santa Rosa, ante la proliferación de incendios, supuestamente intencionados, que en las últimas semanas han sufrido diversos contenedores de basura y recogida selectiva.

Los incendios han sido producidos especialmente durante los fines de semana, llegando a contabilizarse en uno solo hasta ocho contenedores destruidos por el fuego. Se da la coincidencia que la mayoría de los incendios han tenido por escenario calles cercanas a las citadas estaciones, lo cual hace suponer que los autores sean personas no residentes en Mollet y que cometen sus fechorías antes de coger el tren. La historia no es nueva, ya que hace un par de años se detectó otra oleada similar de incendios, pudiendo finalmente ser detenidos los presuntos autores. J.M.

Desalojada una guarderia por un escape de gas

LLIÇÀ D'AMUNT. Los alumnos y trabajadores de la Escola Bressol de Palaudàries, de Lliçà d'Amunt, tuvieron que ser desalojados de su centro la mañana del jueves de la pasada semana como medida preventiva, al producirse un escape de gas en las proximidades del centro.

El escape fue causado de forma accidental por una máquina excavadora que se encontraba trabajando en un campo próximo a la calle del Segre que perforó una conducción general de la compañía Gas Natural.

La fuga pudo ser controlada en menos de media hora por los técnicos de Gas Natural que estuvieron apoyados por una dotación de los Bomberos y de efectivos de la Policía Local como medida de prevención. Una vez solventado el incidente los escolares pudieron regresar a su centro y proseguir sus actividades con normalidad. J.M.

REVISTA DEL VALLÈS